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Fábio Novo fala sobre o crescimento da classe média  

(NÃO ASSINADO)

O deputado Fábio Novo (PT) registrou hoje (13), da tribuna da Assembléia Legislativa, o crescimento da classe média 
brasileira, citando reportagem publicada pela Revista Época. Ele disse que dados da Fundação Getúlio Vargas mostram 
que 52% da população brasileira pertencem atualmente à classe média. Fábio Novo afirmou que mais de 20 milhões de 
brasileiros saíram da pobreza, devido, principalmente, aos programas sociais executados pelo Governo Federal, como o 
Bolsa Família, por exemplo.

Acrescentou o parlamentar, que é presidente do Diretório Regional do PT, que a FGV prevê que, se o crescimento 
nacional continuar no ritmo atual, em 2050, o Brasil se tornará a quarta economia do mundo. Fábio Novo disse que o 
Nordeste foi a região brasileira mais beneficiada com a melhoria na qualidade de vida da população. Em aparte, a 
deputada Flora Izabel (PT), vice-presidente da Assembléia, declarou que os brasileiros, agora, têm mais condições de 
adquirir bens, como eletrodomésticos, e mais acesso à saúde, dentre outras coisas.

O deputado João de Deus (PT), líder do Governo, lembrou que, além dos programas sociais, o Governo deu aumento 
significativo no salário mínimo, beneficiando as camadas mais pobres da população. Fábio Novo disse que, em 2003, no

            primeiro ano do Governo do presidente Luiz Inácio Lula da Silva, o salário mínimo era de R$ 180,00, atualmente é de 
R$ 415,00 e, em 2009, pode chegar a R$ 470,00.

Assinalou o parlamentar petista que, devido aos investimentos em educação, como a implantação das Universidades 
Federal e Estadual, o município de Bom Jesus tem hoje o quarto melhor índice de Desenvolvimento Humano do Piauí. 
A deputada Lílian Martins (PSB) destacou a preocupação do presidente Lula pela emancipação dos beneficiários do 
Bolsa Família, através dos programas de geração de emprego e renda, como o da agricultura familiar.

O deputado Henrique Rebelo (PT) parabenizou Fábio Novo pelo discurso e disse que o Governo Wellington Dias tem 
dado grande importância à educação no Estado. O deputado Fábio Novo afirmou ainda que, durante o recesso, esteve 
em busca de obras para o Estado, beneficiando a região Sul, como o asfaltamento da BR-135. Ele anunciou que se 
encontrou com o presidente do Banco do Nordeste do Brasil, quando tratou sobre a construção de uma agência daquela 
instituição bancária em Bom Jesus e a instalação de outra em São João do Piauí.

Fábio Novo informou que Bom Jesus e Uruçui vão ganhar, respectivamente, uma farmácia popular e 100 moradias e 
concluiu destacando a chegada do sinal da TV Assembléia aos municípios da Região Sul.
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